

## ABSTRAK

**Musripa, 2024.** *Meningkatkan Kemampuan Motorik Halus Melalui Teknik Mozaik Menggunakan Bahan Alam Pada Anak Usia 5-6 Tahun di TKIT Waladun Shalih.* Skripsi Program Studi Pendidikan Islam Anak Usia Dini Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Palopo. Dibimbing oleh Dr, Fatmaridah Sabani, Dan Subhan.

Skripsi ini membahas tentang bagaimana keterampilan motorik halus peserta didik Kelompok B dan sub masalah yaitu, bagaimana meningkatkan kemampuan motorik halus melalui teknik mozaik dengan bahan alam pada anak usia 5-6 tahun di TKIT Waladun Shalih. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peningkatan keterampilan motorik halus anak usia 5-6 tahun di TKIT Waladun Shalih. Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian tindakan kelas, dengan dua siklus yaitu siklus I terdiri dari 4 kali pertemuan dan siklus II terdiri dari 4 kali pertemuan. Subjek dari penelitian ini adalah guru dan anak usia 5-6 tahun di TKIT Waladun Shalih yang terdiri 2 orang guru dan 16 orang anak yang terdiri dari 10 anak laki-laki dan 6 anak perempuan. Metode pemecahan masalah yang digunakan dalam proses belajar mengajar pada pembelajaran luring yaitu teknik mozaik menggunakan bahan alam, menggunakan instrumen penelitian wawancara, observasi, dan dokumentasi. Teknik analisis data dilakukan secara deskriptif kuantitatif. Hasil Penelitian menunjukkan bahwa terdapat peningkatan motorik halus. Peningkatan motorik halus tersebut dapat dilihat berdasarkan skor pada kondisi awal atau pra tindakan dengan kategori belum berkembang sebanyak 11 anak, dan kategori mulai berkembang sebanyak 5 anak. Kemudian pada siklus I mengalami peningkatan dengan kategori belum berkembang sebanyak 5 anak, kemudian pada kategori mulai berkembang sebanyak 7 anak, dan pada kategori berkembang sesuai harapan sebanyak 4 orang anak. Dan peningkatan yang terjadi pada siklus II dengan kategori berkembang sesuai harapan sebanyak 6 anak, dan pada kategori berkembang sangat baik sebanyak 10 orang anak. Keberhasilan penelitian ini ditentukan dengan skor hasil anak yang menunjukkan bahwa hasil belajar anak mengalami peningkatan.

**Kata kunci:** *Motorik, Mozaik, Anak Usia Dini.*

Diverifikasi oleh: UPB

